

熱いご声援

今シーズンを振り返って

覚 醒

発行日

令和4年11月30日

第26号

ありがとうございました！



今シーズンは公式戦において春2勝、夏1勝、秋3勝をものにすることができました。日ごろの練習や学校生活で勝負してきたものが力となり、公式戦で力を発揮できたのではないかと思います。しかし、目標達成まではあと一歩届かず、悔しい思いをしたシーズンでもあります。この冬に力をつけ、必ず来季は目標達成できるよう、成長していきます。監督より、冬の取り組みが春、夏を左右するという言葉をいただき、この期間をシーズンオフではなく、来シーズンの始まりと捉えて精進していきます。今シーズン応援していただきました、OB、地域の皆様、保護者会、学校の皆様に心より感謝いたします。来シーズンも応援よろしく申し上げます。

七十七銀行野球部の練習に参加



11月4日(金)宮城県富谷市で七十七銀行野球部の選手に技術指導を受けました。七十七銀行は都市対抗野球にも出場する強豪で、元甲子園球児やドラフトを待つ選手も在籍する野球部です。今回は二遊間とバッテリーが指導していただきました。シートノックに参加させていただき、より高いレベルを肌で味わうことができたのはとても大きかったです。技術やその技術を習得するための練習方法まで教わりました。この学びを必ずものにするために、この冬に反復して身に着けていきます。七十七銀行野球部の皆様、ありがとうございました。

OB会助成金 贈呈式



11/18(金)本校グラウンドにて

今年度も花高野球部OB会より助成金をいただき、バッテリーグマシンを修繕していただきました。佐々木会長からも激励の言葉をいただき、チームの士気も上がりました。新品同様のマシンに生まれ変わり、練習も充実しております。花高野球部を支えてくださるOB会の皆様への感謝を来シーズンの結果で必ずお返しします！
ありがとうございました！！



～練習試合結果報告～

3年生の引退試合 10/29 (日)

対 一関修紅

● 3-10

11/20 (土) 対 盛岡北

○ 9-1

○ 18-1



11月27日(日)に保護者会でバッテリーグ用防護ゲージを作っていただきました。この単管パイプは岩渕文雄さんから寄付していただいたものになります。ありがとうございます。来シーズン、得点力がアップするよう、この冬に力をつけていきます！！

バッテリーグゲージ完成！